

かけはし



運動会を振り返って part2

運動会について

玉那覇 和冶

私は、運動会で頑張ったことそして学んだことについて話していきます。私が運動会で頑張ったことは、全力で楽しむことです。なぜなら、私は運動会はそんなに好きではありませんでした。私は運動が苦手です。しかし中学3年生になって最後の運動会は、何か頑張れることをしたいと思い運動会の係もやりました。また、係も大切ですが、クラスのために頑張れることは何だろうかと考えた時に出てきたのは、全力で楽しむことでした。ですから本番当日は、全力で楽しみました。学年優勝もできて良い運動会になりました。

次に学んだことについて話します。それは、最後まで頑張れば、結果は変わるということです。なぜなら、私のクラスは、八の字縄跳びはあまり得意ではありませんでした。運動会前日には100回台の記録が出ました。それでみんなは、落ち込んでいました。しかしみんなは、すぐに気持ちを変えて根気よく頑張りました。その努力が実ったのか、本番当日は、256回という過去最高記録が出ました。私は、何事も最後まで頑張れば、結果は変わるということを知りました。

私は、今回の運動会は最後になりましたが、今回の運動会ではいろいろなことを学びました。高校では、今回の運動会で学んだことを生かして頑張っていきたいです。最高の運動会でした。

運動会感想文

後藤 優菜

私は中学校最後の運動会をこのクラスでできてよかったと思いました。

全員リレーでは、私はバトンをもらう人、渡す人が本番初めての人で、練習をしていなかったのととても不安でした。しかし走り始めると「がんばれ」と応援の声が聞こえました。その応援のおかげで、バトンミスなく最後まで走ることができました。

八の字縄跳びは私が苦手な種目です。連続でとぼうとするとタイミングが合わず、引っかかってしまいます。練習のときも引っかかってしまい、連続でとべなかったことが多かったです。しかし、そんなときでも「どんまい」と声が聞こえました。本番でも、私は1回引っかかってしまったのですが、「大丈夫」「どんまい」「次がんばろう」など励ましの声が聞こえました。そのとき私はとてもうれしかったです。責めるような言葉がなかったのでその後は引っかからずにとぶことができました。練習ではあまり1位を取れていませんでしたが、本番では1位を取ることができました。みんな喜んでいて中には泣いていた人もいました。私は運動会で八の字縄跳びが最高の思い出になりました。

中学校最後の運動会で団優勝はできませんでしたが、学年優勝はできました。また八の字縄跳びや全員リレーなども一生懸命できました。私はこのクラスで中学校最後の運動会ができてよかったです。

運動会

八島 心結子

今回の運動会で大変だったことは、みんなのリーダーシップをとることでした。大きな声でみんなに指示しないといけない、ハキハキ話さないといけない、自分から行動しないといけない、これらは私ができなかったことばかりでした。しかし、いつも協力してくれる学年委員やクラスの仲間に助けられました。そのおかげで実行委員としてもクラスの前に立つ時も楽しく仕事ことができました。

どうやったら八の字縄跳びが上手いくのか、バトンパスが上手いくのか、クラスのやる気がでるのか、私は悩みました。模造紙にポイントをまとめたり走順を考え直したり、縄に名前を書いたりしました。それを手伝ってくれたのはクラスの仲間でした。仲間の存在は私の自信につながりました。それがさらにリーダーシップをとることにつながりました。実行委員の仕事をして前の自分より成長できた気がしてうれしいです。クラスみんなに感謝しています。

3Cの結果としては決して良くありませんでした。しかし、弱気になった人はいませんでした。だからこそ、本気の悔しさを味わえ、本当の楽しさを知りました。クラスをまとめる立場として悩んだこともありましたが、みんなで励まし合えるクラスになれたことがうれしいです。

この運動会を、私は全力で頑張りました。最後の運動会をみんなが笑顔で終えることができ本当に良かったです。

運動会の感想

大川 真愛

私は、中学校最後の運動会で、「勝ち負けが全てではない」ということを学びました。本当は、最後の運動会は優勝して終わりたいと思っていました。それに、予行では全員リレーも八の字縄跳びもビリではなく、いけるんじゃないかと思っていました。

しかし、本番のリレーでは1位だった時にバトンが落ちてしまい結果は4位、八の字縄跳びも4位の最下位でした。結果だけ見ると最悪でした。

しかし、転んでバトンを落としてしまった人に元気づける声をかけたり、もう逆転が難しいと思った場面でも仲間を応援しているクラスの人々を見て、本当に優しく、良い人が多いクラスだと思いました。本番の声かけや応援だけでなくこのクラスでは係や実行委員、団サポーターでなくても遅くまで残って作業をしてくれたり、実行委員の手伝いをしてくれたりしていました。私はそんな話を聞いて競技では最下位でも、クラスの団結力や絆は優勝だと思いました。

私は、他のクラスに負けてもみんなで明るく人のことを応援したり、励まし合ったりすることでクラスの団結力や絆が深まるのだと気づきました。運動会以外の行事でもこれは同じことだと思います。ですから、これから行われる文化発表会などの行事も勝ち負けだけが全てではないということを忘れないようにしたいです。

運動会を通して

ニシリアス塾 壱 ジャック

今回の運動会は自分にとって中学校生活最後の運動会でした。思ったこと、気づいたことは、「周りの目を気にしすぎずに盛り上げた方が思い出に残る」ということです。何か物事を進める上で、必ず人との協力や関係があります。周りの人からどう思われているだろう、これはやりすぎかな、と考えるのはみんな当たり前のことだと思います。しかし、そんな中で1人の人がみんなを仕切って大きな声を出したりすると、みんなも勢いに乗って盛り上げてくれることに気がつきました。つまり、1人の人が勇気を出してみんなの力になろうと行動を起こすと、それが全体に伝わるといことです。僕はこの運動会を通して、実行委員と協力して「人を動かす」という事を学びました。この経験は、今後の学校行事やスポーツをやっていく中で大切にしていきたいです。

新型コロナウイルスの影響が残る中での運動会でしたが、家族が毎日汚れた服を洗ってくれました。生徒たちが「運動会をやりたい！」という気持ち、先生方のサポート全てのおかげで楽しい思い出になりました。

人と協力して物事を進めることは、学校生活においてとても大切だと改めて思いました。残りも少ない中学校生活と学校行事ですが、「どんな状況でもみんなが楽しめる」ということを目標に、クラスだけでなく学校全体で協力していきたいです。



運動会の感想

中村 璃音

ぼくは今回のこの最後の運動会が、今までのどの運動会よりも一番楽しかったです。なぜなら、100メートル走の時などに、走者のことを下の名前と呼んで全員が応援した時に、クラスの団結を感じることができてとても楽しかったです。そして、「運動会ができてよかった」と思いました。

僕の走る順番では、2年生の時に負けた人と同じ走順だったのでとても不安でしたが、結果は勝てたので嬉しかったです。委員会の仕事では招集の仕事をしました。次の種目に出場する人を集めて、レース、コース順に並ばせる仕事です。できるだけスムーズに並ばせられるように心がけて取り組みました。運動会が始まるまでは、委員会の仕事は面倒くさい、やりたくないと思っていましたが、やってみるととてもやりがいがある仕事でした。

自分のレースを忘れてしまっている人に声を掛けて、その時に「ありがとうございます」と言われるのも嬉しかったです。

予行練習では優勝できていた八の字縄跳びでは、1位を絶対にとるというプレッシャーからか焦りがでてしまい、結果は2位でとても悔しかったです。全員リレーでも失敗はありましたが、誰も誰かを責めることがなく、すがすがしい気持ちで終われました。

最後の結果発表の時、「赤団優勝」と言われてみんな喜びました。中学校最後の運動会で団優勝をとれてとても良い思い出になりました。このクラスで運動会ができて良かった、と思いました。

練馬区立谷原中学校 第3学年便り

かけはし

令和3年
11月26日
第17号

～ 当面の予定 ～

11月29日(月)	第3回進路希望調査提出締め切り
11月30日(火)～ 2月17日(木)	放課後の地域未来塾が始まります。 (事前に申し込みをしてある生徒対象)
12月1日(月)～ 7日(火)	教育相談期間のため4時間授業(給食あり)
12月1日(月)～	校長先生、副校長先生との面接練習が始まります。



～11月13日(土)講演会～

パラリンピックパワーリフティング 三浦 浩選手が「不可能を可能に」をテーマにお話をしてくださいました。長瀬 剛さんの歌の披露と、代表生徒の実演も行われました。



～大切なお知らせ～

前号の学年便りでもお知らせしましたが、12月6日(月)に受験用写真を撮影します。高等学校によって、ウェブによる出願があるため写真はデータとプリントの選択販売になります。4月にお渡ししました「令和3年度学校納入金のお知らせ」では、受験用写真をプリント販売で予定していたため¥650円と計上されています。データとプリント写真では金額が異なり、個別で希望も異なるため現金での集金に変更させていただきます。ご協力おねがいたします。11月29日(月)に、写真購入申し込みの封筒を配布します。データ、プリント(どちらも必要な方は両方)を選んで、封筒に必要金額を入れて12月2日(木)までに担任に提出してください。撮影した写真は12月13日(月)頃にお渡しします。出願の都合でそれ以前に写真が必要な方は、いつまでに必要か申し込み封筒に日付を記入してご提出ください。また、撮影に向けて服装や髪型を確認するなど早目のご準備をお願いいたします。



- ✗ 髪がボサボサ
- ✗ 着崩し
- ✗ しわ、汚れが目立つ



落ち葉掃き清掃の様子

